



**LEBENSWERTES
ZIEGELHAUSEN**
... und Neckartal

10 Windkraftwerke auf dem Lammerskopf durch Naturschutz abgesegnet? Wie seriös ist das Naturschutzgutachten? Wie geht es weiter?

Einladung zur öffentlichen Veranstaltung

Sonntag, 02.02.2025, 18:00

Bürgerbegegnungsstätte Peterstal

Wilhelmsfelder Straße 107, 69118 Heidelberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Verband Region Rhein-Neckar (VRRN), der den Teilregionalplan Windenergie erstellen wird, hatte in seinem Umweltbericht im Januar 2024 zum geplanten Windvorranggebiet „Lammerskopf“ geschrieben:

„Das geplante Vorranggebiet ist nach derzeitigem Erkenntnisstand aus regionaler Sicht insgesamt mit hohen negativen Umweltauswirkungen verbunden und daher für eine regionalbedeutsame Windenergienutzung nicht geeignet.

Eine Festlegung in der momentanen Abgrenzung setzt eine positive, mit der zuständigen Naturschutzbehörde abgestimmte Natura 2000-Verträglichkeitsprüfung voraus.“

Dieses Natura 2000-Verträglichkeits-Gutachten wurde inzwischen im Auftrag der Investoren erstellt und letzte Woche vorgelegt. Es bejaht, dass im Gebiet „Lammerskopf“ rund 10 große Windkraftwerke ohne wesentliche Beeinträchtigungen gebaut werden könnten.

Das UPI - Umwelt- und Prognose-Institut hat dieses Gutachten genau analysiert und kommt zu interessanten Ergebnissen.

Dieter Teufel, Leiter des UPI-Instituts, wird diese und den weiteren Verlauf des Verfahrens vorstellen. Anschließend ausreichend Zeit für Diskussion und Fragen.

Zu dieser Veranstaltung möchten wir Sie und Interessierte sehr herzlich einladen.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Becker

Team Öffentlichkeitsarbeit

Die Bürgerbegegnungsstätte ist mit dem Bus 34 von der Haltestelle Löwen gut erreichbar.

Wir sind eine unabhängige, überparteiliche und unpolitische Gruppe von ganz normalen Bürgerinnen und Bürgern mit den unterschiedlichsten Lebenshintergründen.

Was uns eint, ist die Liebe zu unserem Wohnort und Lebensraum, der untrennbar verbunden ist mit der umliegenden Natur – dem UNESCO Geopark Odenwald.

Wir sind keine Initiative gegen Windkraft im Allgemeinen, ebenso wenig sind wir gegen alternative Energieerzeugung.

Wegen des Projekts der Landesregierung zur Errichtung eines industriellen Windparks mitten im angrenzenden Wald sehen wir jedoch die Unversehrtheit unseres Lebensraums, unseres Naherholungsgebiets und der heimischen Natur in Gefahr. Daher hat sich unsere Initiative im Mai 2023 formiert mit dem Ziel andere Bürgerinnen und Bürger über die Auswirkungen dieses Projekts zu informieren und diesem Einhalt zu gebieten.

NOW steht bei uns nicht nur für **Neckar-OdenWald**, sondern auch dafür, **JETZT zu handeln** – für unseren Wohnort, für unsere Natur.

Alternative Energiegewinnung ist unsinnig, wenn sie genau das zerstört, was man eigentlich durch sie bewahren will.

Reinhold Messner

Mehr zum Thema

<https://now-ziegelhausen.de>
info@now-ziegelhausen.de